
令和６年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【２／２６（月）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 野々内   誠 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和６年度の施策方針と財政課題について 

２ 各計画の結論時期について 

３ 「（仮称）殿町プロジェクト マンション棟」の計画について 

４ タクシー不足問題について 

５ 能登半島地震の被災状況から見た本市の防災の考え方について 

６ 東京への市の出先機関の再設置について 

７ 姉妹都市との交流について 

８ ビエンナーレ等、市の野外美術事業を進めよ 

９ 黄泉比良坂を市の資源として活用する考えはないか 

２ 南 波   巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ 予算関連について 

２ 将来に負担を残さない行財政運営のための公共施設の適正化に

ついて 

３ 自然災害関連について 

４ 中心市街地への居住について 

５ 空き家対策について 

６ 一人暮らしの世帯拡大について 

７ 水道事業について 

８ 地球温暖化対策について 

９ 森林にもせまる高齢化について 

10 建設工事における発注者の責務について 

11 議会・議員からの質問・質疑に対しての自治体当局・職員の対

応答弁について 

３ 森 脇 幸 好 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 令和６年度予算編成について 

３ 各企業局、市立病院の課題と対応策について 

４ 地熱発電と温泉活用の検討状況について 

５ スポーツの振興と健康づくりについて 

６ ふるさと教育の見直しについて 

４ 田 中 明 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和６年度の予算編成について 

２ 子育て支援事業について 

３ 松江駅前の利便性を生かしたまちづくりについて 

４ 市民が学ぶ防災について 

５ 台湾との交流促進に向けた取組について 

５ 森 本 秀 歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ 能登半島地震災害を受けて 

２ 産業振興 

３ 松江駅前デザイン会議 

４ 市内バスの減便対応 

５ 島根県知事公舎の活用策 

６ ラーニングコモンズ 

７ 高等学校等校内への移動投票所設置 



令和６年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【２／２７（火）】 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 石 倉 徳 章 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ＪＲ松江駅周辺地域の再開発事業、駅前整備について 

２ ホテル宍道湖跡地の活用について 

３ 旧八束郡、周辺地域の振興政策について 

７ 三 島 良 信 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ エコクリーン松江について 

２ 能登半島の災害ごみの受け入れについて 

３ 一畑バス一部路線廃止に伴う代替運行について 

４ 松江市地域公共交通計画について 

５ 要望や陳情の取扱いについて 

８ 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 地域防災計画について 

２ 看護師確保対策について 

３ 有害鳥獣捕獲と活用策について 

９ 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 地方自治体職員への個人賠償問題 

２ 水銀灯および蛍光灯のＬＥＤ化 

10 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 県知事公舎の活用策について 

２ 高付加価値化事業について 

３ ごみ集積所の補助金について 

４ 福祉タクシー利用券の拡充について 

５ ひきこもり地域支援センター設置について 

11 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 港湾管理の現状について 

２ 交通政策について 

３ 四十間堀川改修工事について 

４ 半島振興について 

５ 漁業振興について 

12 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 里親制度の普及・啓発・推進 

２ 松江カントリークラブ跡地のメガソーラー建設 

３ 義務教育学校における教科書採択 

13 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 線引き制度について 

２ 団地造成を早急に取り組む必要について 

３ 殿町超高層マンション建設について 

14 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 歩道橋ネーミングライツの導入 

２ クラウドファンディング型ふるさと納税の導入 



令和６年第２回 松江市議会定例会 
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３日目【２／２８（水）】 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

15 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ＭＬＢ所属の大谷翔平選手から寄贈されたグローブの

学校現場での使用状況について 

２ オリンピックイヤーにおける岸清一博士の功績顕彰に

ついて 

３ スポーツ振興について（スポーツ課の在り方につい

て） 

４ 島根県の「ふるさと教育」の運用の見直しについて 

５ まちづくりについて 

16 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ペット防災手帳の導入について 

２ 地番表示から住居表示への変更について 

３ 避難所となる学校体育館へのエアコンの設置について 

４ 自治会業務の簡素化について 

５ 公立幼稚園等の保護者負担金の納付方法について 

17 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ タクシー不足について 

２ リスキリング支援について 

３ 能登半島地震をうけての松江市の避難・防災体制につ

いて 

18 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市新たな観光財源検討委員会で話し合われている

宿泊税について 

２ 松江駅前デザイン会議について 

３ 松江城大手門前の準タワーマンションについて 

19 川 島 光 雅 
（個人質問） 

一括方式 

１ 大橋川改修事業について 

２ 宍道湖漁業の振興について 

３ ネーミングライツについて 

４ ライドシェア一部解禁について 

５ 周辺地域のにぎわい創出について 

20 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 能登半島地震に学び備えを 

２ 原発から撤退を 

３ 子どもたちにもう一人保育士を 

４ 高齢者が安心して暮らせる松江へ 

21 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 周辺地域の振興ビジョンについて 

２ 農業について 

３ 松江の自然を生かした地域振興について 

４ 体験を通した学びの拠点の必要性について 

５ 松江の駐車場について 

22 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 不登校支援について 

２ 教職員の働き方改革について 

３ 避難行動要支援者の避難について 



令和６年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【２／２８（水）】 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

23 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ 教員採用について 

２ 校庭の芝生の管理について 

３ 除雪機の拡充について 

４ 医福工連携企業団地について 

５ 2040年を見据えたまちづくりについて 

６ 米の輸出について 

７ 災害発生時の行政の動き方やそのための法律について、

また避難所の在り方と災害ボランティアについて 


